

Kepada Yth.  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**  
 Gedung Soemitro Djojohadikusumo  
 Jalan Lapangan Banteng Timur No.2-4

**Perihal : Keterbukaan Informasi Transaksi Afiliasi**

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) nomor 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan ("POJK 42/2020"). Kami PT Tira Austenite Tbk ("Perseroan") menyampaikan Keterbukaan Informasi Transaksi Afiliasi sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Tira Austenite Tbk  
 Bidang Usaha : Jasa Perdagangan  
 Telepon : (021) 4602594  
 Faksimili : (021) 4602593  
 Alamat surat elektronik (e-mail) : headoffice@tiraustenite.com

1	Tanggal Transaksi	25 November 2022
2	Objek Transaksi	Perseroan telah menandatangani Perjanjian Pembiayaan dengan Abyasa Kamdani. Latar Belakang dilakukan Transaksi Afiliasi adalah adanya kebutuhan pendanaan khususnya untuk proyek-proyek divisi steel Perseroan. Dengan adanya pembiayaan ini diharapkan divisi steel dapat terus beroperasi dengan baik.
3	Nilai Transaksi	Nilai Transaksi adalah Rp. 775.610.000,- (tujuh ratus tujuh puluh lima juta enam ratus sepuluh ribu Rupiah). Nilai tersebut kurang dari 20% (dua puluh persen) dari ekuitas Perseroan dan bukan merupakan transaksi material.
4	Pihak Yang Melakukan Transaksi	Perseroan dan Abyasa Kamdani
5	Sifat Hubungan Afiliasi	Abyasa Kamdani merupakan pihak terafiliasi dari salah satu pengurus dan Pemegang Saham Pengendali Perseroan.
6	Keterangan lainnya	Transaksi Afiliasi ini merupakan transaksi yang dikecualikan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 6 ayat 1 c huruf POJK 42/2020. Transaksi Afiliasi ini tidak mengandung benturan kepentingan dan semua Informasi material telah diungkapkan dalam laporan ini dan informasi tersebut tidak menyesatkan.



# PT TIRA AUSTENITE Tbk

Demikian laporan ini kami sampaikan dalam rangka memenuhi ketentuan dalam POJK 42/2020. Atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
PT Tira Asutenite Tbk



PT TIRA AUSTENITE Tbk

Soeseno Adi  
Corporate Secretary